

A por el récord de inscritos en la San Silvestre

30/12/2015



Gedeón Guardiola y Alfaro participarán en la carrera | Jesús Cruces.

Todo apunta a que la 35ª edición de la San Silvestre eldense conseguirá el récord de inscritos, pues cuando todavía quedan unas horas para cerrar el plazo, faltan menos de 300 personas para superar el número de corredores de la edición más popular, que se consiguió en 2013 al alcanzar los 6.452 corredores.

A mediodía, cuando todavía faltaban nueve horas para apuntarse, ya se había superado el número de inscritos de 2014 con 6.128 corredores, sin sumar las realizadas durante el día en la página web local. Además numerosas personas continuaban acercándose al punto de recogida de dorsales durante toda la mañana. El año pasado fueron

6.043 las personas que decidieron apuntarse. Si bien el concejal de Deportes, Fernando Gómez, ha querido matizar que nunca corren todos los inscritos, por lo que habrá que esperar a mañana para conocer el número de participantes.

Esta nueva edición, cuya salida y meta estarán situadas por primera vez en la Plaza Castelar, contará con la participación de destacados atletas tanto a nivel nacional como internacional, de hecho esta misma mañana se ha inscrito el petrerense Gedeón Guardiola, jugador internacional de balonmano. Además, volverá a Elda el atleta africano que ganó la anterior edición, Oumellal Jaouad, entre otros.

El alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro, ha visitado esta

mañana el set para recoger su dorsal y ha aprovechado para animar a todos a “disfrutar de esta emblemática prueba”, cuyos cambios introducidos este año “persiguen darle un nuevo aire y aprovechar la infraestructura instalada para la fiesta de Nochevieja”.

Alfaro ha coincidido casualmente con el jugador internacional de balonmano Gedeón Guardiola, y ha asegurado que “es un gran orgullo que Gedeón participe un año más con lo que le da más prestigio si cabe a esta popular carrera”.



Durante toda la mañana el goteo de ciudadanos ha sido constante | Jesús Cruces.